

## Comunicación

### **EL NÚMERO DE DENUNCIAS POR FALTA O MAL USO DE MASCARILLAS ASCIENDE A 312**

**Burgos, 29 de septiembre de 2020.**– Desde el área de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Burgos se informa que, desde el 26 de junio hasta el 27 de septiembre, las denuncias por la incorrecta utilización de la mascarilla en la ciudad asciende a un total 312 (12 más que la última semana).

Desde el 26 de junio se han puesto, entre otras, 128 denuncias por no llevar, no tener o no portar este elemento de protección. Cuarenta y seis personas han sido sancionadas por reincidir en la incorrecta colocación y 5 por negarse a ponérsela.

Asimismo, y con datos actualizados hasta el 27 de septiembre, se han puesto 92 denuncias relacionadas con el botellón.

Las denuncias a establecimientos denunciados/desalojados por incumplir el aforo/horario en los meses de agosto y septiembre es de 12.